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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

caisses
Question écrite n° 127023

Texte de la question

Mme Françoise Imbert attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et
de la santé, chargée de la santé, sur les conditions de gestion des dossiers de remboursement des frais
médicaux des agents d'EDF affiliés à la Caisse d'assurance maladie des industries électriques et gazières
(CAMIEG). En effet, le régime de centralisation issu du décret n° 2007-489 du 30 mars 2007 a pour
conséquence de graves dysfonctionnements tant dans la durée de traitement des dossiers que dans les
conditions de prise en charge des dépenses supportées par les assurés sociaux, salariés ou pensionnés. Aussi,
elle lui demande quelles solutions le Gouvernement entend proposer afin de répondre aux dysfonctionnements
de ce régime particulier, qui conduisent à une inégalité de traitement des assurés sociaux.
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